

Corresponsalía, “Demandan cerco sanitario en El Súchil, comunidad de Tecpan, por aguas negras”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 29 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/29/index.php?section=regiones&article=011n2reg>

Habitantes de la comunidad el Súchil solicitaron a las autoridades municipales, así como a las de la Secretaría de Salud del estado (SSA) que instalen un cerco sanitario en esta localidad debido al desembocadero de aguas negras a la fosa de oxidación.

Los inconformes señalaron que desde hace más de dos meses han hecho las solicitudes por escrito sin que hasta el momento tengan alguna respuesta favorable.

Fernando Lucas Cipriano, integrante del Comité de Agua Potable de la localidad, informó de la problemática en El Súchil se debe al mal estado en el que se encuentra la red de drenaje así como el desembocadero de aguas residuales en la fosa de oxidación.

Lucas Cipriano expuso que la problemática ha sido planteada a las autoridades municipales que tienen a su cargo el perredista Elfego Martínez González, el sector salud y el edil de salud y abasto social Felipe Beltrán Rendón, sin que hasta el momento reciban respuesta favorable.

Indicó que los propios pobladores con sus medios económicos han tratado de desazolvar la red de drenaje encontrando animales muertos en los ductos.

Ante tal problemática, exhortó a las autoridades municipales y de salud a que pongan mayor énfasis en la problemática que existe en el asentamiento así también instalen un cerco epidemiológico en esta zona de la comunidad.